

2. Idsteiner Investmentabend am 15. November

Idstein. Nach dem 15-jährigen Bestehen im vergangenen Jahr hat die Idsteiner Firma „Finanzkonzepte“ nun ihre neuen Büroräume in der Richard-Klinger-Straße 18 bezogen. Geblieben sind die Stadt Idstein und sämtliche bekannten Kontaktdaten, wie zum Beispiel Telefon und E-Mail; neu dazugekommen ist viel Platz, ein neues Ambiente und ein anderer Straßename. Das 1991 von

Diplom-Betriebswirt Frank Winter gegründete Unternehmen entwickelt maßgeschneiderte und kundenorientierte Finanzkonzepte für Mandanten im gesamten Bundesgebiet. Die Schwerpunkte der objektiven und unabhängigen Beratung liegen in den Bereichen Investment und Versicherungen und bieten umfassende Antworten auf alle Fragen rund um das Thema Geld.

Nach dem großen Erfolg des „1. Idsteiner Investmentabend“ im vergangenen Jahr laden Harald Bertram, Hartmut Stiller und Frank Winter am Donnerstag, 15. November, ab 18.30 Uhr zum „2. Idsteiner Investmentabend“ ein. Der Veranstaltungsort wird nach telefonischer Anmeldung unter (0 61 26) 988 272 bekannt gegeben. Allen Interessierten bietet die Firma „Finanzkonzepte“ am 15. Novem-

ber die Möglichkeit, sich aus erster Hand zu informieren und zukunftsichere Entscheidungen zu treffen. Die Veranstaltung zeigt unter dem Motto „Dachfondskonzepte – erfolgreich, gerade auch in schwierigen Märkten“, wie Anleger ihrem persönlichen finanziellen Erfolg einen Schritt näher kommen und dabei der Abgeltungssteuer gelassen entgegen sehen können.

red